



Recomendaciones

PORQUE NO SE DEBE MEZCLAR DETERGENTE Y LAVANDINA

1º

Porque al ser mezclados liberan un alto porcentaje de cloro, que a su vez es muy irritante. Éste al ser inhalado y más de manera periódica produce:

- Lesiones en las mucosas de las vías respiratorias,
- Afecciones en la piel,
- Mareos,
- Dolores de cabeza, estomacal y náuseas,
- Fenómenos alérgicos,
- No se descartan síntomas de mayor cronicidad.

2º

Cuando se mezcla lavandina con detergentes no se obtienen ventajas (no limpia mejor como suelen decir, ni se ahorra un paso).

- El detergente actúa sobre la lavandina y la inactiva.
- Y la lavandina sobre el detergente lo inactiva, por lo que pierde sus propiedades de remover la grasa por ejemplo.

POR ESO...

Hay que tener en claro que los detergentes son para limpiar y remover suciedad y la lavandina es para desinfectar, una vez que uno ya limpio.

Si ponemos lavandina sin antes limpiar con detergente, matamos los gérmenes que se encuentran en la superficie de la capa de suciedad pero por debajo quedan microorganismos vivos (Suciedad), que al tiempo vuelve a aparecer.

NO ELVIDE USAR LOS ELEMENTOS DE PROTECCION PERSONAL